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８／２４（月）全校集会 校長の言葉より 
 短い夏休みが終わりました。例年より短いからこそ、時間を大切に充実した夏休みを過ご

せたことと思います。この夏は、あなたにとってどんな夏でしたか。機会があったら是非先

生に聞かせてください。そして、今日、湯河原中学校の生徒が大きな事故もなく登校できた

ことを、本当に幸せに思います。 

 まず、夏の思い出として、部活動の交流会の話をしましょう。運動部のスポーツ交流会も

陸上競技部を除いて、終わってしまいました。各部が部長を中心として、交流会に前向きに

粘り強く取り組んでいました。３年生が一生懸命頑張っていた姿は忘れません。例えば、サ

ッカー部の千代中学校戦で、後藤くんがハーフラインから積極的なドリブルで持ち込んで放

ったロングシュートが相手ゴールネットを揺らしたシーン。例えば、女子バレー部の鴨宮中

学校戦第１セット、セットポイントを握られてから山田さんのサーブで同点に、あと１点ま

で追い上げた時の盛り上がりと３年生８人のあきらめない姿。その他にも沢山の懸命に打ち

込む３年生の姿が目に焼き付いています。 

 また、活躍を直接見ることはできませんが、ライフセーバーやサーフィン、ダンス、テニ

ス、野球、サッカーなど外部のクラブチームでも、湯河原中学校の生徒が頑張っていると聞

いています。全ての活動が、あなた自身を育ててきたと思います。３年生も、Ⅱ期はさらに

次の夢や目標に向けた新たな一歩を踏みだして欲しいです。 

 次にコロナウイルス感染の話をします。感染状況が改善されていないことは皆さんも理解

していると思います。ただ、５カ月前の３月や４月のように毎日発表される感染者数に一喜

一憂することもなくなりました。東京の感染者数が 300 人を超えても驚かなくなっていま

す。慣れから、感覚がマヒし始めているのかもしれません。身の回りから危険が去ったわけ

ではないので、みんなで協力してこれからも感染対策を徹底していきましょう。そして、医

療関係のみなさんのたゆまぬ努力のおかげで、春ごろよりも感染してしまってもすぐに命の

危険が迫る確率は低くなっています。けれど、私たちの周辺でも、いつ感染者が出てもおか

しくない状況でもあります。努力して感染の確率を下げることはできても、完全に０％にす

ることはできません。ですから、もし、身近に感染者が出る日が来ても、その人に責任はな

いことを理解しましょう。一歩進めて、むしろ、確率的に感染者が出ることは当たり前のこ

ととして受け入れましょう。去年までの私たちでは誰も予想できなかったコロナ感染という

困難に立ち向かっているみなさんなら、冷静に対応できます。きっとできます。 

 最後に、Ⅱ期は文化部の発表会や運動会があります。また、１・２年生主体の部活動が開

始され、３年生は進路に向けて活動します。コロナ禍と言われる日常ですが、感染症対策を

しっかり行いながら、マスクをしていても笑顔を忘れず学校生活を最大限に楽しんでいきま

しょう。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

ホームページリニューアル！ 
 湯河原中学校ホームページのリ

ニューアル作業が終了し、より活用

しやすいデザインになりました。今

後、さらに内容を充実させていきま

す。スマホ版もありますので、ぜひ

ご活用ください。 
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１年生 
 夏休み前で悪かったところ、改善したいところ

は、係の仕事をする時間です。皆が係の時間に忘れ

てしまっているからです。これからは、やる日に

ち、時間を一人ひとりしっかりと把握して今日から

取り組みたいです。良かったところは、皆が目標を

しっかりこなしていたことです。これについては継

続していきたいです。 
 

８組 
いつもより早く始まったⅡ期ですが、教室に入ると

みんなの楽しそうに話す声が聞こえ、とても安心しま

した。８組では、早く学校が始まって良かったという

声が、朝の会でたくさん出ました。Ⅰ期は学校の楽し

さを感じることが多かったので、Ⅱ期も校外学習や行

事が少なくなるけど、楽しく過ごせるようになるとよ

いなと思っています。みんなで仲良く楽しくなるよう

がんばります。 

 

2年生 
私が夏休み明けから学年全体で頑張りたいと思うこ

とは３つありあります。１つ目は、授業に集中すること

です。夏休み前に行ったⅠ期の振り返りで、授業に寝る

人が多いことや授業中の私語が多いなどの課題があが

りました。同じ授業が２回行われることはありません。

そのため、１回１回の授業に積極的に取り組み、授業を

充実させていきたいです。２つ目は、環境整備です。７

チェックでは、１年生の時より銀シールを取る回数が多

くなってしまいました。落ち着いた学校生活を送るため

にも、教室環境をきれいにすることは大事です。なので、

これからは日常的に声かけをするなどして意識を高め、

全クラス金シールをめざしたいと思います。３つ目は、

先輩という自覚を持つことです。多くの部で３年生が引

退してしまい、２年生が中心になっていきます。また、

１年生も入部したので、後輩を引っ張って行けるように

なりたいです。９月には生徒会役員選挙もあり、委員会

活動でも２年生が中心になります。学校全体のリーダー

になるという自覚をしっかり持つ必要があります。この

３つのことを意識し、よりよい学年に成長していきたい

と思います。 

３年生 
 これからの学校生活では、最高学年としての自覚

を持って、行動や態度で残りの約６カ月を過ごして

いきたいと思います。また、１、２年生が憧れるよ

うな先輩になりたいと思います。 

 そして、僕たち３年生は、来年入試があります。

２年生の時と比べ、どのクラスもⅠ期から授業に対

する姿勢が良くなっていると感じています。だから、

これからも授業に集中して取り組んでいきたいで

す。さらに、この夏でほとんどの運動部の３年生が

部活を引退しました。引退してしまって悲しい、寂

しいという気持ちがあると思います。ですが、切り

換えをして、悔いの残らないような受験にするため

に専念してほしいと思います。学年目標でもあるよ

うに「受験は団体戦」です。入試に向けて頑張って

いきましょう。 

 １日（火） 耳鼻科検診（１年） 

３日（木） 眼科検診（１年） 

４日（金） １年 ACT 

７日（月） ３年 ACT 

     試験前部活休止（～９／１５） 

     放課後学習会 （～９／１１） 

１０日（木）  朝の挨拶運動 

１４日（月）～１６日（水）第２回定期試験 

１６日（水） 専門委員会 

２４日（木） 生徒会役員選挙演説会・投票 

２５日（金） ８組 ACT 

２８日（月） 評議員会 

２９日（火） 朝の挨拶運動 

３０日（水） 牛乳・ジョア代、PTA 会費集金  

 

生徒の出欠席の扱いについて 
新型コロナウイルスの感染拡大に関わり、生徒の

出欠席について、次のように扱うことになりました

のでお知らせします。 

 

①発熱等の風邪症状や体調不良による欠席 

   → 出席停止 
（※ 登校について不安がある場合は学校にご相談ください。） 

 

②定期的な通院や怪我による欠席 → 欠席 

 

③家庭の都合による欠席 → 欠席 

 

「出席停止」は「欠席」ではないため、欠席日数

には含まれません。また、この扱いについては、現

時点では令和２年度のみ適用と考えております。年

度の途中での通知となり恐縮ですが、感染症の拡大

に伴う決定ということで、ご承知おきください。 

  

各学年生徒代表の言葉 


